



Entrée au collège en musique

publié le 13/03/2022

La chorale du collège, sous la direction de Mme Huguet, se produit plusieurs fois dans l'année devant l'ensemble du collège, dans le hall, dès l'ouverture des portes à 7h45. L'accueil des élèves se fait ainsi en chanson, de façon à faire découvrir à l'ensemble de la communauté éducative le travail et les progrès des élèves, mais aussi afin d'habituer les membres de la chorale à se produire devant un public. Une action qui met tout le monde de bonne humeur pour débiter la journée !

